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Sonstige Informationen

• gefahrene Kilometer zum Vorjahr fast verdoppelt

• weniger Teilnehmer als im Vorjahr

• 2. Platz im Landkreis Friesland hinter Jever

• Mehr Programm in Anspruch nehmen

• Stadtradelstar in 2020 eventuell? Ideen

• weniger E-Bikes wäre schön, denn der 
ökologische Fingerabdruck ist sehr bescheidend

• allgemeine Ideen für 2020 um die Teilnehmerzahl 
deutlich zu erhöhen?

• Beratung // Planung für 2020 zeitnah mit dem LK
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Screenshot vom Juli 2019


